

Juhu, wir haben gewonnen!

Über die Initiative "Apfelbäumchen für Sachsens Schulen und Kitas" bekamen wir zwei Apfelbäume geschenkt. Seit dem 16. März 2022 verschönern diese unseren Schulgarten und wir können nun beobachten, wie sich die Bäume im Laufe des Jahres verändern, ihre Blüten die Bienen aus dem Insektenhotel anlocken und hoffentlich bald leckere Äpfel wachsen.

Unser fleißiger Hausmeister hat die Pflanzgruben vorbereitet und den Klassen 1a und 1c, die beim Pflanzen der Apfelbäumchen dabei waren, alles ganz genau erklärt: Dass man einen Schutz vor Wühlmäusen um die Wurzeln legen muss, gute Komposterde braucht und der Baum nicht zu tief eingegraben werden darf. Alle haben viel gelernt und freuen sich schon, die Bäume wachsen zu sehen.

Danke an alle Beteiligten, die Baumschule Mülsengrund und natürlich den DVL und den BdB!

